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Indicação n°: ...t 	... IO22. 

Autoria:Vereador Antonio Almeida Filho (Leio) - MDB 

"Indica ao Poder Executivo Municipal , a 
reativação da Usina de asfalto, que encontra-se 
abandonada, sendo que poderiâ ser grande valia 
para a Secretaria de Obras do Município - Bairro 
Promorar" 

Senhor Presidente, 

Senhores (as) Vereadõres (as). 

Vereador infra signatário, membro efetivo desta Colenda Casa das Leis. 

Após tramitação regimental, vem indicar ao Poder Executivo Municipal, a reativação da 
Usina de asfalto, que'encontra-se abandonada, sendo que poderia ser grande valia 
para a Secretária de Obras do Município - Bairro Promorar. 

JUSTIFICATIVA: 

Justifica4se a presente matéria, devido a importancia social e o impacto 
positivo na infra-estrutura do Município com a efetivação da reativação da Usina de 
asfalto, que encontrd-se abandonada, sendo que •poderia ser grande valia para a 
Secretaria de Obras do Município, pois além de tirar do óciô investimentos públicos, 
melhorar as condiçõés de trabalho em pavimentação de nosso Município, poderá, 
ainda, gerar renda a ; Municipalidade, através de convênios de fornecimento de asfalto 
para Municípios vizinhos. 

SALA DAS SESSÕES GÉNERAL JOÃO MANOEL DE LIMA E SILVA, 12 DE ABRIL DE 2022. 
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